

豊科南小学校だより(南)

平成27年10月8日発行

No.6

<学校教育目標> 自分を生きる子
豊かに生きる子
ともに生きる子

安曇野市立 豊科南小学校
〒399-8205 安曇野市豊科 2723
電話：0263-72-2154
FAX：0263-72-3261

2学期前半 充実しています。

9月は、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行と大きな校外学習があり、それぞれに思い出深い2日間を過ごすことができました。また、シルバーウィーク明けは、秋の全国交通安全運動にあわせ、交通安全教室や朝の街頭指導を行い、市の社会福祉協議会の皆さんにもご協力いただいて「あいさつ運動」を行うことができました。



9月30日には、毎年拾ヶ堰土地改良区、下鳥羽区・吉野区の役員の皆様等にご協力いただき、例年実施している「拾ヶ堰クリーン大作戦」に全校で取り組みました。当日は、保護者の皆様にもご参加いただき、活動を盛り上げることができました。全校で軽トラック2台分のゴミを集めることができ、子どもたちの環境保全の意識を高めることができました。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



クリーン大作戦

10月に入り、「天高く馬肥ゆる秋」のことわざの通り、秋晴れの日が続いています。清々しい気候のもと、学習・運動・行事にと充実した日々が続いています。全校では、23日の音楽会に向けてステージ練習が始まり、皆で音楽会に向かう気持ちが高まりつつあります。練習日数が残り8日となり、本番のステージに向けてこれから仕上げの段階となります。気持ちを一つにして、感動的なステージ発表にしたいと願っています。ご家庭からのご支援もよろしくお願いいたします。



5年生稲刈り

各学年では、1年生の平瀬緑地公園への生活科遠足、2年生の松本市街とアルプス公園への生活科乗り物遠足、3年生は来週14日に松本公設地方卸売市場やミルクランド(株)あずみ野工場への見学、4年生も21日に市制10周年記念2分の1成人式への参加と拾ヶ堰施設見学、5年生は細川製作所への社会見学、河川見学、稲刈りと脱穀、6年生は南中への文化祭参加、セーフィアター-啓発活動、地層見学、あすなろ学級も大町山岳博物館等への社会見学等が実施・計画されています。

運動面では、10月を体カアップ月間として11月の持久走大会も視野に入れつつ、全校でランニングに取り組んでいます。

深まり行く秋とともに、学校生活も充実した日々を繰り広げている今日この頃です。明日からまた連休になりますので、交通事故や迷惑行為等がないようお気をつけいただき、2学期後半も充実した日々が過ごせますよう、引き続きご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

お気軽にご相談を



前回、本校の相談室「こころのそうだんしつ」について、お知らせしましたが、子どもさんのこと、学校のことなどで、不明なこと、ご心配なことがございましたら、学校職員にお気軽にご相談ください。学校長・教頭も随時ご相談をお受けいたします。よろしくお願いいたします。

お願い

こちらにはお車をとめないでください →



プール東側の通路横に4台分の駐車スペースがありますが、そちらは緊急時の駐車スペースとなっていますので(原則として)駐めないでください。子どもさんを送り迎えされる場合は、学校西側駐車場(道路西側)に車を駐めてからお越しください。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。また、けがや体調不良等で子どもさんが歩いて通学できない場合以外、基本的には徒歩での通学をよろしくお願いいたします。